

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

18578

REAL DECRETO 1835/1979, de 6 de julio, por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.

De conformidad con lo establecido en el artículo veintiséis del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial, el artículo segundo, párrafo cuarto, y la disposición adicional primera del Real Decreto-ley uno/mil novecientos setenta y siete, de cuatro de enero, por el que se crea la Audiencia Nacional, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de ocho de junio de mil novecientos setenta y nueve, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día seis de julio de mil novecientos setenta y nueve,

DISPONGO:

Uno. Don Benito Santiago Martínez Sanjuán, Magistrado con destino en la Sala Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de la misma jurisdicción de la Audiencia Nacional, vacante por nombramiento para otro cargo de don Joaquín Alonso-Martirena Martínez de Azagra.

Dos. Don José Luis Bermúdez de la Fuente, Magistrado que sirve el Juzgado Central de Instrucción número dos de la Audiencia Nacional, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Penal de la expresada Audiencia, vacante por pase a la situación de supernumerario de don José Luis Manzanares Samaniego.

Tres. Don Siro Francisco García Pérez, Magistrado-Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Vitoria, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, vacante por traslación de don Luis Fernando Martínez Ruiz.

Cuatro. Don Juan Antonio Xiol Ríos, Magistrado por oposición de lo Contencioso-Administrativo, con destino en la Sala Segunda de dicha jurisdicción de la Audiencia Territorial de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala Primera de su especialidad de la Audiencia Territorial de Madrid, vacante por nombramiento para otro cargo de don Angel Rodríguez García.

Cinco. Don Miguel Angel Ortí Alcántara, Magistrado, con destino en la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Granada, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la misma Sala, de nueva creación.

Seis. Don Angel Ruiz Aliaga, Magistrado, con destino en la Audiencia Territorial de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Albacete, vacante por traslación de don Antonino Rodríguez Ramírez.

Siete. Don Miguel Alvarez Tejedor, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia número catorce de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de dicha capital, vacante por jubilación de don Pedro María Bugallal del Olmo.

Ocho. Don César Dorel Navarro, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la misma capital, vacante por traslación de don Angel Mayayo García.

Nueve. Don Juan Poch Serrats, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número trece de Barcelona, pasará a desempeñar el Juzgado de Primera Instancia número once de la misma capital, vacante por nombramiento para otro cargo de don Julio Selva Ramos.

Diez. Don Elías Dávila Lorenzo, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número uno de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número ocho de Madrid, vacante por traslación de don Antonio Carretero Pérez.

Once. Don Francisco Morales Morales, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno de Almería, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número dos de Granada, vacante por nombramiento para otro cargo de don Antonio Moral Martín.

Doce. Don Manuel Antón de la Fuente, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno de Vitoria, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número uno de Albacete, vacante por traslación de don Blas Utrillas Serrano.

Trece. Don José Antonio Nodal de la Torre, Magistrado, que sirve el Juzgado de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Burgos, con sede en Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Hospital de Llobregat, vacante por traslación de don José Abellán Murcia.

Catorce. Don José Luis López Tarazona, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número tres de San Sebastián, pasará a desempeñar el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Logroño, vacante por traslación de don Rafael Ruiz de la Cuesta Cascajares.

Quince. Don Manuel Sáez Parga, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Sabadell, vacante por traslación de don Guillermo Vidal Andréu.

Dieciséis. En vacante económica producida por pase a la situación de excedencia voluntaria de don Miguel Pastor López, y con antigüedad de diecisiete de febrero de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Modesto Pérez Rodríguez, Juez de Primera Instancia e Instrucción que sirve el Juzgado número dos de Ponferrada, el cual pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Las Palmas, vacante por jubilación de don Rafael Peidró Alós.

Diecisiete. En vacante económica producida por promoción de don Antonio Sánchez Jáuregui, y con antigüedad de diecisiete de marzo de mil novecientos setenta y nueve, se promueve a la categoría de Magistrado a don Vicente Conde Martín de Hijas, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Dieciocho. En vacante económica producida por continuar en situación de supernumerario don Vicente Conde Martín de Hijas, se promueve a la categoría de Magistrado a don Eduardo Rodríguez Cano, Juez de Primera Instancia e Instrucción que sirve el Juzgado de Guadix, quien pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número dos de San Sebastián, vacante por traslación de don Jesús Marina Martínez-Pardo.

Dado en Madrid a seis de julio de mil novecientos setenta y nueve.

JUAN CARLOS

El Ministro de Justicia,
INIGO CAVERO LATAILLADE

18579

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se acuerda la jubilación del Secretario del Juzgado del distrito de Villarrobledo (Albacete) don Gerardo Fernández Rodríguez por incapacidad física.

De conformidad con el informe de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos (Sección de Jubilaciones), y teniendo en cuenta lo dispuesto en el artículo 88-2 del Reglamento Orgánico del Secretariado de 12 de junio de 1970,

Esta Dirección General ha resuelto declarar jubilado por incapacidad física, con el haber pasivo que por su clasificación le corresponda, a don Gerardo Fernández Rodríguez, Secretario de Juzgado Comarcal, hoy de Distrito, de Villarrobledo (Albacete), por reunir las condiciones que exige el párrafo segundo del artículo 39 de la Ley de 7 de febrero de 1964 y Decreto-ley 8/1967, de 13 de julio.

Lo que digo a V. S.

Madrid, 5 de junio de 1979.—El Director general, Miguel Pastor López.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.